

ipemi

Raih Juara 1 Dansatgas Terbaik dan Juara II LKJ Kategori Media Elektronik Dansatgas di TMMD ke 122, Dandim: Hasil Kerja Keras dan Kerjasama Semua Pihak

Prijo Atmodjo - KEDIRI.IPEMI.OR.ID

Dec 5, 2024 - 15:37



Kediri - Komandan Kodim 0809/Kediri Letkol Inf Aris Setiawan SH, menerima langsung Piala dan Piagam Perhargaan Juara I Lomba Dansatgas Terbaik dan Juara II Lomba Karya Jurnalistik (LKJ) Kategori Media Elektronik Dansatgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 122 Tahun 2024.

Piala dan Piagam diterima langsung Dandim 0809/Kediri dari Wakil Kepala Staf Angkatan Darat (Wakasad) Letnan Jenderal TNI Tandyo Budi R, S.Sos., pada Acara Rapurna TMMD ke - 122. Rabu, 4 Desember 2024 yang diselenggarakan di Aula A.H.Nasution Mabes TNI AD Jakarta Pusat.



Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Aris Setiawan yang dijumpai awak media di Makodim menyampaikan rasa syukur dan ucapan terima kasih.

"Alhamdulillah ini semua bisa diraih karena kerja keras serta kerjasama dari semua pihak, baik dari jajaran Kodim maupun Lintas Sektoral, mulai dari Pemerintah Daerah Kabupaten Kediri dukungan masyarakat khususnya Desa Pagung Kecamatan Semen, dan tentunya arahan dan bimbingan dari Pangdam V/Brawijaya, Danrem 082/CPYJ dan dukungan Bupati Kediri," ungkap Dandim 0809/Kediri, Kamis (5/12/202)

Lanjut Dandim 0809/Kediri bahwa Penghargaan ini merupakan prestasi yang sangat membanggakan bagi satuan Kodim 0809/Kediri maupun Korem 082/CPYJ dan Kodam V/Brawijaya.

"Semoga kedepannya hubungan yaterjalin dengan harmonis antara Kodim 0809/Kediri dengan masyarakat, awak media dan instansi terkait lainnya, bisa terus terjalin baik sehingga prestasi-prestasi seperti ini dapat terus dipertahankan," ungkapnya.

Letkol Inf Aris Setiawan menambahkan atas nama pribadi, Satuan Kodim

0809/Kediri, mengucapkan terimakasih yang tak terhingga kepada semua pihak yang telah mendukung dan mensukseskan pelaksanaan TMMD ke 122 Kodim 0809/Kediri.

"Pelaksanaan TMMD tahun ini yang dilaksanakan di Desa Pagung, tanpa dukungan serta kekompakan mustahil prestasi yang membanggakan ini bisa tercapai," sambung Letkol Inf Aris Setiawan.

Untuk diketahui, Kodim 0809/Kediri sukses menyelenggarakan program fisik maupun non fisik program TMMD ke-122 di Desa Pagung, Kecamatan Semen Kabupaten Kediri.

Program fisik diantaranya pemgerasan jalan penghubung Desa Pagung Kecamatan Semen menuju ke Desa Tiron Kecamatan Banyakan Kabupaten Kediri renovasi 20 unit Rumah Tinggal Layak Huni (RTLH), renovasi fasilitas umum rumah ibadah, dan Pembuatan 2 titik Sumur Bor air bersih.

Sedangkan sasaran non fisik diantaranya, Bakti Sosial pengobatan gratis, penyuluhan Bela Negara, Kesehatan, UMKM dan lain-lain.